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会議開催日時 令和 4 年 3 月 12 日（土）10：30～12：00 

開催場所 遠隔会議  

出席者 

（順不同、敬称略） 

松﨑 裕一、福澤 智、早水 俊樹、大野 孝、小島 一記、相川 昭仁 

福嶋 邦夫、本橋 光也、濱田 剛、松村 晃司、小川 謙一、北田 博雄 

北村 要、金築 律夫、連記 宏徳、坂田 一也、山崎 宏文、江頭 勇 

野島 謙之助、大舘 昌男、小泉 勘次、吉田 憲司、高田 英久 

小林 宏史、綿本 智 

（ 計 25 名 ） 

配布資料 第 4 回幹事会議事録 

議事内容 司会(議事進行)：坂田 一也     記録者：小泉 勘次 

 

坂田一也委員長（総務委員会長）の司会で、以下の議題 (報告 /承認 )について、定刻通り開会  

した。  

 

１．会長挨拶                              ＜松﨑会長＞  

 松﨑会長より「3 月 26 日に東京江戸歴史散歩、4 月 23 日に総会及び公開講演会の開催を  

予定している。新型コロナ感染症は未だ収まっていないので健康に留意してほしい」との  

挨拶があった。  

 

２．前回議事録の確認                  ＜総務委員会 江頭副委員長＞  

 前回の幹事会の議事録について報告があり承認された。後日HPに掲載するとの説明があった。 

 

３．新幹事の委員選出                         ＜福澤副会長＞  

 前回の幹事会にて、新幹事として承認された綿本幹事の、総務委員への配置の提案があり  

承認された。今年度より幹事は委員会ではなくプロジェクトの所属となり、委員会自体は 

委員長と副委員長となるが、委員という位置づけは、同窓会の会則上、存続しているとの 

説明があった。 

 

４．プロジェクトからの報告                ＜各プロジェクトリーダー＞  

 

①定時総会・講演会PJ                      ＜濱田PJリーダー＞  

 定時総会・講演会の準備状況について、以下の通り報告があった。  

 ・日程は 4 月 26 日確定で準備を進めている。現状、司会者は未定であり、志願者いれば  

申し出てほしいとの説明があった。  

・開催告知は、足立区広報、大学同窓会・校友会のHP、工学情報、案内メール等で行う。  

・3 月 26 日は手順や技術的問題の確認、4 月 9 日は会場でのリハーサルを実施予定である  
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との説明があった。  

・当日は 10 時集合とする。11 時から「赤プル」様と 30 分間のリハーサルを行う。12 時半  

からビデオ映像を流す。13 時の会長挨拶に続き、「赤プル」様の講演会、最終 10 分間は  

質疑応答となる。休憩を挟み 15 時から総会を始める。会長挨拶に続き、各種報告を行い  

質疑応答を経て閉会という流れを予定している。  

・当日の役割分担は調整中であり、懇親会は開催しないとの説明があった。  

 

②東京江戸歴史散歩PJ                      ＜金築PJリーダー＞  

 3 月 26 日(土)に実施予定の東京江戸歴史散歩(春の陣)について、以下の通り報告があった。  

 ・東十条駅に 9 時集合で「渋沢栄一資料館を回るルート」となり、谷中霊園までの行程は  

約 9.0kmとなる。ルートに関して詳細な説明があった。  

 ・今回は「創立 70 周年記念東京江戸歴史散歩 2022 春・温故知新編その 2」とした。  

 ・現時点で 15 名の参加予定であり、開始 1 週間前に再案内する。当日は桜の咲き具合に  

期待したいとの補足があった。  

 

③校友会のしおりPJ                         ＜大野副会長＞  

 校友会のしおりの準備状況について、以下の通り報告があった。  

・4 月にZoom会議を開催予定（参加者：松﨑会長、大野副会長、加藤広報委員長）となる。 

 

④歴代会長会PJ                         ＜坂田PJリーダー＞  

2 月 19 日 (土 )に実施された歴代会長会について、以下の通り報告があった。  

 ・参加者は、歴代会長 7 名、平山顧問、同窓会役員（会長、副会長、会計）であった。  

・会長と前会長の挨拶に続いて、各歴代会長から挨拶があり、同窓会役員から現在の活動と  

創立 70 周年記念行事の説明があった。  

 

５．委員会からの報告                          ＜各委員長＞  

 

①事業委員会                            ＜濱田委員長＞  

特になし。  

 

②在学会員支援委員会                        ＜小川委員長＞  

特になし。  

 

③広報委員会                            ＜大野副会長＞  

ホームページの更新状況について、以下の通り報告があった。  

・定時総会・講演会の案内、申込ページ、総会資料のダウンロードページを作成した。  

 

④総務委員会                            ＜坂田委員長＞  

IT化推進について、以下の通り報告があった。  

・ IT化推進により、システムの運用にも慣れてきて、情報共有も進められてきた。  

 

⑤創立 70 周年記念事業準備委員会                   ＜福澤副会長＞  

創立 70 周年記念事業の準備状況について、以下の通り報告があった。  
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 ・今月中に日程を確定したいが、新型コロナウイルス感染症の問題や学園行事との調整を  

踏まえ、決定に至っていない。役員会で日程を絞り、校友会を通して学園に打診予定と  

なる。しおりは来年度に策定する。  

 

６．その他  

 

 ①今後のウェビナーに関する方針と説明（大野副会長）  

・スピーカービューでは発言者を中心に出来ないため、ウェビナーの活用を更に拡大する  

との説明があった。  

・配信用PCとモニター用PCの 2 台使用して、創立 70 周年にふさわしい映像にしたいとの  

説明があった。PC機器とソフトウェアのレンタル費用について了解を得ているが、運用  

するPJリーダーの判断に委ねるとした。  

・ソフトウェアで合成した画像を切り替えることで、効率良く、分かり易くする。 

 

②総会資料の説明（小島会計）  

・総会資料の内容について、進捗状況の報告があった。  

・拡大役員会で審議が終わっていないため「ドラフト」であるとの説明があった。  

・今後は、役員会に続いて幹事会での承認という流れとなる。  

 

・松﨑会長より、総会資料に委員会とPJの活動記録を掲載する依頼があった。活動記録は  

各委員長とPJリーダーが小島役員に 3 月 21 日迄に送付することとした。  

 

③小川委員長の退任挨拶  

・今年度末で同窓会幹事とPJリーダー等を自己都合により退任する報告があった。  

 

④相川会計の報告  

・会計監査は 4 月第 1 週の予定となる。  

 

⑤次回の幹事会は、4 月 16 日（土）10 時半～12 時、遠隔会議により開催する。  

 

以上  


